

*Begrenzt ist das Leben, doch
unendlich ist die Erinnerung.*

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstlich zu erfahren, wie viel Freundschaft und Achtung unserem lieben

Peter Zbären-Straubhaar

29. Mai 1961 bis 8. Juni 2017

entgegengebracht wurde.

HERZLICHEN DANK allen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonders danken wir:

- unseren Nachbarn für die sofortige, beherzte Hilfe
- dem Ambulanz- und Regateam sowie den Einsatzkräften der Kantonspolizei und des IRM
- Herr Dr. Geymayer, der Firstresponderin und dem Careteam
- Herr Dr. Sidler und seinem Praxisteam
- Stefan Tschumi und Johnny Würigler
- Herr Pfr. Wuillemin für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst und Frau Biedermann für das Orgelspiel
- Herr Gilgen für seine Hilfe rund um die Bestattung
- Frau Mäder, Frau Zimmermann, Herr und Frau Tschäppeler
- sowie allen, die mit uns Abschied genommen haben

Kaufdorf, im Juni 2017

Christine, Adrian und Eveline Zbären